

Lula insiste à Madrid sur son initiative pour la solution du conflit opposant Moscou et Kiev



La Havane, 26 avril, (RHC).- Le président brésilien Luiz Inacio Lula da Silva a exhorté mardi à encourager les initiatives de paix pour mettre fin au conflit entre la Russie et l'Ukraine et éviter l'utilisation éventuelle d'armes nucléaires.

Lors d'un discours prononcé à Madrid dans le cadre du forum d'affaires Brésil-Espagne, Lula a souligné la nécessité de "construire un mouvement qui rétablisse la paix dans notre chère Europe, afin que nous ne rêvions pas chaque nuit de la possibilité d'une troisième guerre mondiale ou même de l'utilisation d'une bombe nucléaire".

"C'est une guerre qui n'aurait jamais dû avoir lieu, parce qu'il n'est pas acceptable qu'un pays envahisse l'intégrité territoriale d'un autre, mais une guerre dans laquelle personne ne parle de paix non plus. Je me demande combien de temps cela va durer. Car si personne ne veut construire la paix, je ne cesse de me demander qui va tenter de résoudre cette situation", a-t-il déclaré, cité par les médias brésiliens.

Dans cette optique, le Chef d'État brésilien a rappelé ses entretiens sur le conflit avec le chancelier allemand, Olaf Scholz, les présidents des États-Unis, de la Chine et de la France, Joe Biden, Xi Jinping et Emmanuel Macron.

Il a également souligné que Brasilia préconise de trouver un "dénominateur commun" avec d'autres nations pour traiter la question, tout en comprenant "parfaitement" la façon dont les partenaires européens voient le conflit. "Le Brésil s'engage à essayer de trouver des partenaires pour que nous puissions apporter la paix, pour que l'Ukraine puisse garder son territoire et pour que les Russes puissent garder la Russie", a-t-il souligné.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/320779-lula-insiste-a-madrid-sur-son-initiative-pour-la-solution-du-conflit-opposant-moscou-et-kiev>



Radio Habana Cuba